



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE DE PRESSE N°129/FECAFOOT/SG/SGA/DMC/24

La Fédération Camerounaise de Football porte à l'attention de l'opinion publique nationale et internationale qu'un appel international à candidatures est lancé pour le recrutement d'un Equipementier des Sélections Nationales de Football du Cameroun.

Le dossier d'Appel d'offres peut être consulté ou retiré aux heures ouvrables à la Direction Comptable et Financière sis au siège de la FECAFOOT à Tsinga, moyennant le paiement de la somme de deux cent cinquante mille francs (250 000 frs) soit 381 €.

Les candidats intéressés sont invités à faire parvenir leurs dossiers au plus tard le 30 septembre 2024 avec la mention « Candidature pour la Sélection d'un Equipementier Sportif des Sélections Nationales de Football du Cameroun », suivant la méthode ci-après :

- A l'attention de Monsieur le Secrétaire Général de la Fédération Camerounaise de Football ;
- A déposer au service du courrier de la FECAFOOT sous pli fermé, sis à TSINGA ; Avenue du 27 Août 1940 ;

Au terme du recueil des candidatures, les dossiers seront dépouillés et étudiés par la Commission Interne de Passation des marchés de la FECAFOOT et l'Equipementier ayant obtenu la meilleure note sera retenu.

Fait à Yaoundé, le 19 Septembre 2024.

LE SECRÉTAIRE GENERAL

BLAISE DJOUNANG





FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

PRESS RELEASE N° 129 bis FECAFOOT/SG/SGA /DMC/24

The Cameroon Football Federation hereby informs the public at home and abroad of an international call for tenders for the recruitment of an Equipment Manufacturer for Cameroon's National Football Selections.

The call for tender documents may be consulted or withdrawn during working hours from the Accounts and Finance Department at FECAFOOT headquarters in *Tsinga*, upon payment of the sum of two hundred and fifty thousand francs (250,000 FCFA), i.e. 381 Euros.

Interested candidates are invited to submit their applications by 30th September 2024 at the latest, bearing the mention ***Application for the Selection of a Sports Equipment Manufacturer for the Cameroon National Football Selections***, in accordance with the following procedure:

- To be addressed to the Secretary General of the Cameroon Football Federation;
- To be deposited at the FECAFOOT mail service in a sealed envelope, located at *TSINGA; Avenue du 27 Août 1940*;

Once all applications have been received, the files will be examined by FECAFOOT's Procurement Committee and the Equipment Manufacturer with the best score will be selected.

Done in Yaoundé, 19th September 2024

Asst. Sec. Gen.
DJOUNANG BLAISE
SECRETARY GENERAL

